

崎津公民館 各種団体の主な役員と役職

所 属	委員名	主な仕事内容
公民館	総務部	盆おどり大会 公民館祭の企画及び運営 その他公民館行事の支援 館報・たより発行
	文化教養部	盆おどり大会 公民館祭の企画及び運営 その他公民館行事の支援 公民館大学 学習講座の開催
	体育部	校区民運動会 校区体育行事の企画、運営 公民館祭の支援、協力
社会福祉協議会	理事	理事会を開き、敬老会・戦没者慰霊祭の企画運営
	代議員	理事会決定事項の審議
	在宅福祉員	自治会の推薦により米子市社会福祉協議会が委嘱する 見守り活動(一人暮らしの高齢者・高齢者夫婦、見守りが必要な方に対して訪問、声かけ)民生児童委員との合同研修 敬老会やサロンの支援・協力
人権・同和教育推進員		地区人権・同和教育推進協議会から 2 名推薦し 米子市長が委嘱(任期 2 年) 推進員研修講座の受講 小地域懇談会の協力
保健推進員		自治会が推薦(概ね 50 世帯に 1 名) 米子市長が委嘱(任期 2 年) 地域の健康づくりの推進・啓発
食生活改善推進員		年度ごとに地区から 2 名推薦し、米子市主催の推進員要請講座に参加(年 6 回)。受講修了後は地区推進員として活動に協力 健康づくり及び栄養・食生活の改善を推進 料理教室の開催 公民館祭への協力
少年指導委員		地区青少年育成会より 2 名 民生児童委員から 1 名推薦し、米子市長が委嘱(任期 2 年) 青少年の健全育成活動の推進
リサイクル推進員		自治会が推薦し米子市長が委嘱(任期 2 年)家庭ごみの正しい出し方の指導・啓発 ごみの減量化と再資源化の推進 清掃活動や市が行う行事等への参加
スポーツ推進委員		地区から 2 名(男女各 1 名)推薦し米子市教育長が委嘱(任期 2 年) 校区体育行事指導、協力
交通安全指導員		校区自治連合会から 2 名推薦し米子市長が委嘱(任期 2 年) 交通安全運動の推進 安全意識の向上に努める 児童の交通安全指導

保健推進員会よりおしらせ

健やか体操のご案内



日 時 1月 12 日 (金) 午前 10 時~11 時
場 所 崎津公民館 2 階集会室
持ち物 飲み物・上靴・タオル

今回は、弓浜地区包括支援センター健康運動指導士の砂原さんと一緒に、お正月で動にくくなつた体を動かすエクササイズをします。また、米子市のフレイル対策課さんのフレイルチェックもあります。年齢、性別を問いません。どなたでも気軽にご参加ください!

次回は、2月 9 日 (金) を予定しています。

子育てサークルよりお知らせ

うたとおはなし



日 時 1月 17 日 (水) 10 時 30 分~
場 所 弓ヶ浜子育て支援センター
(富益公民館となり)
電 話 28-8860

<新生児ご誕生 おめでとうございます>



5 区 小椋 隆弘 様 清香 様のお子様
る お 琉央ちゃん (令和 5 年 10 月 24 日生まれ)

自治会加入者対象に、崎津校区自治連合会と崎津地区社会福祉協議会と合わせて 10,000 円 のお祝い金をお渡ししています。該当されます方は崎津公民館までお申し出ください。

美保中学校よりお知らせ
美保中学校 3 年生 総合的な学習の時間コジカタイム
学習成果発表会の開催について(ご案内)

美保中学校では、「3 年生」が 1 年から 3 年までの学習の集大成として意見や提案を行う学習成果発表会を開催します。多くの皆様に学校に足を運んでいただき激励やご意見ご指導をお願いします。

※詳細は美保中学校 (28-6122) にお問い合わせください。

期 日 令和 6 年 1 月 31 日 (水)

場 所 美保中学校 講堂

日 程 14:00 ~ 14:20 受付 / 14:30 ~ 15:20 学習成果発表会

ほっとひといき ⑥4

「仕掛けに気づく」

崎津地区人権・同和教育推進協議会 会長 徳永哲郎 (7 区)

令和五年の流行語大賞は阪神岡田監督の「A.R.E」でしたが、「キックバック」「精査して適切に」が早い時期に繰り返されていたら、完全に「A.R.E」を上回ったことでしょう。

さて先日「境港人権ふれあいフェスティバル」で落語を聞きました。講師は上方落語の桂雀太師匠。「難しい話はしません」の言葉通りほぼ独演会で、休憩を挟んで『行き倒れ』『夢の革財布』の 2 席を拝聴しました。どちらもおなじみの演題で、特に後者は江戸落語『芝浜』と同じ筋書きの人情噺。夫婦の心の通い合いに感動しました。

ただ、「人権落語はおもしろい」で終わっていてはいけません。噺に仕掛けられた「差別や偏見を考えるきっかけ」に気づくことが大切なのです。そんな枕の話を一つ。

「妻の出産に立ち会った 5 日間、私は 5 歳の息子と晩飯を買いに畠の中をコンビニに通った。初日、息子がハッサクの木の下に何かを見つけた。『コウモリが死んどるわ！見て来いや！』『怖い、パパ行って！』『パパも怖いわ！』そして迎えた最後の日、意を決して行ってみると、肩バットだった。破裂した所から飛び出した物がまるで骨のよう。思い込みは怖い…

最近では新型コロナ、さかのぼればエイズ、ハンセン病、部落、陸蒸気…正しく知ることが大切。お後がよろしいようで。

★おわび 前号 No.63 に誤りがありました。お詫びして訂正いたします。

(誤) 10 歳の時父もなくなり… (正) 10 歳の時父もいなくなり…

つまり、父親も家を出て行ったということだったのです。



「芝浜」のイメージ